



MENSAJE AL MAESTRO

Por: Jorge Basadre Grohmann

¡MAESTRO!

¡Tú que trabajas en todas partes del mundo,
sembrando en los surcos infantiles la sabrosa
semilla de la verdad y la justicia!

¡Tú que enciendes el fanal de la cultura
universal en el torreón de la escuela, cuyos
rayos luminosos se divergen en todo e horizonte!

¡Tu que llevas en tus manos la pluma quien
Escribe las grandiosas palabras de PAZ,
TRABAJO y JUSTICIA! ¡punto final al armamentismo!

¡Tú que inculcas en las almas infantiles el alto
sentido de responsabilidad y deber cumplido!

¡Tu que infundes el amor a la madre patria,
respeto profundo y la defensa de debemos tenerla!

¡Tú que inculcas a tus alumnos el trabajo
colectivo, la colaboración y la ayuda mutua!

¡Tú como mentor social como estrella polar
del universo, como centinela de la cultura



eres el mensajero en pregonar y señalar a las
mayorías populares le derrotero de la felicidad humana!

¡No permitas jamás el atropello atu sagrada
Misión! ¡Note arredres, defiéndela con alma
Vida y corazón!

¡No permitas jamás vicir con el candado en la
Boca! ¿Mira que sin libertad no hay creación,
No hay progreso!

¡No permitas jamás que alguien doblegue tu
cerviz y te conduzca por el camino del engaño,
la farsa, la resignación y el servilismo!

¡No permitas jamás que dañen tu dignidad, tu
“Yo” y tu personalidad de hombre libre!

Tú no eres el culpable que de tus aulas
Egresen futuros hombres que utilizan su
profesión para el servicio del mal, del
bandolerismo y la guerra!

¡Tú no eres el culpable que de tus aulas
egresen futuros hombres que gustan vivir de la
explotación del hombre por el hombre; de



aquellos hombres que se ponen al servicio de
los vende patria por un plato de lentejas!

¡Mira maestro!

¿Qué en todo campo crecen malezas, espinas
y abrojos que hay necesidad de extirparlas!

¡MAESTRO!

¡Si hoy vives incomprendido, inmerso dentro de
La pobreza, y el hambre, que azota este viejo
sistema social que agoniza; si hoy tus fuerza
se van agotando por la incomprendión de los
poderosos del dinero y sus cómplices; la
historia más tarde, te dará la razón y te
ubicará en el sitio que mereces¡

¡Tu misión histórica te obliga, como un deber
Ineludible, unirte, juntarte, confundirte con tus
Hermanos los pobres, para marchar por la
ruta de la liberación definitiva! ¡A ellos les
corresponde continuar la historia! ¡Esa es tu
misión ahora ahora! ¡Crear en esta sociedad
una nueva estructura socio – económico
justo, independiente del imperialismo que nos
devora!



César Gago Arenas
Ingeniero Mecánico Electricista / Reg. CIP 40136
Post Grado en Ingeniería de Sistemas
Magíster en Ciencias de la Educación con mención en Docencia Universitaria
Consultoría/Diseño/Supervisión/Construcción
Telefax.: 25 84 857 Cel. 948 596 295
Mi Web: www.gagoarenascesar.webnode.es



¡MAESTRO!

¡Un poder que abusa de su poder, es un poder
Que está en decadencia! ¡Esta en destrucción!
¡Un hermano tuyo te saluda con el latido de su
Corazón en estos momentos tan cruciales que
Vive la humanidad!